

ACADEMIA DE MEDICINA.

SESION DEL 30 DE MAYO DE 1883.—ACTA N.º 29, APROBADA EL 6 DE JUNIO.

Presidencia del Sr. Dr. Carmona y Valle.

Se abrió la sesion á las siete y cuarenta minutos de la noche, dándose lectura al acta de la anterior, que sin discusion fué aprobada.

Se dió cuenta con las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas durante la semana.

El que suscribe dió lectura á las siguientes comunicaciones:

1.ª De la seccion de Archivo del Ministerio de Relaciones, acusando recibo de los diez y siete tomos de la «Gaceta» que se remitieron para la biblioteca de Venezuela.

Al Archivo.

2.ª Del Sr. Laso de la Vega, manifestando que habia recibido los \$43 colectados para auxiliar á las víctimas del temporal de Matamoros, que devolvieron los Sres. Montes de Oca y Segura.

Al Archivo.

El que suscribe hizo presente que habiendo entregado la medalla del Sr. Aínich á su apoderado, le habia recogido el recibo correspondiente.

El Sr. PRESIDENTE acordó que pasase el mencionado recibo al expediente sobre medallas de tifo.

La Secretaria puso en conocimiento de la Academia que habia recibido una comunicacion del Sr. Ignacio Espinosa, acompañada de una observacion sobre «Luxacion de la clavícula.»

El Sr. PRESIDENTE hizo notar que ya anteriormente el Sr. Espinosa habia remitido la misma observacion en borrador; y que, como se recordaria, despues de haberse leído en la Academia, habia pasado á la seccion de Patología Externa, la cual dictaminó por que se publicara en la «Gaceta,» pero que ese dictámen se reprobó y en consecuencia pasó al Archivo. Por estas razones creia que lo más oportuno era archivar la observacion en limpio en union del borrador.

En seguida el Sr. Ruiz Sandoval, á quien tocaba en turno la lectura de Reglamento, la verificó leyendo un trabajo titulado: «La enfermedad coleriforme de Chiapas.»

No habiendo quien hiciera uso de la palabra á propósito del trabajo del Sr. Ruiz Sandoval, el Sr. Gómez presentó el dictámen de la seccion de Veterinaria sobre el trabajo del Sr. Lugo.

Puestas á discusion las proposiciones con que terminaba el dictámen, se suscitó una discusion, en la que tomaron parte los Sres. Presidente y Andrade,

haciendo ver al Sr. Gómez que las proposiciones que presentaba equivalían á decirle á la Academia que volviera á estudiar las que el Sr. Lugo habia presentado, y que entónces la Academia nada habia adelantado: Que precisamente se habian pasado las proposiciones presentadas por el Sr. Lugo á la comision de Veterinaria, para que despues que ésta las hubiera estudiado, emitiera su juicio y le dijera á la Academia si debian ó nó elevarse al Gobierno como lo pedia su autor.

El Sr. PRESIDENTE dijo: que sabia muy bien el Sr. Gómez que en toda corporacion se nombraban de entre sus miembros comisiones, precisamente para que éstas estudiasen los trabajos presentados y dictaminasen sobre ellos, pues cada comision se componia de personas competentes en tal ó cual ramo, y su opinion era de mucho peso en las Academias, y su dictámen era muy autorizado por suponerse que venia de personas que se dedicaban con especialidad al ramo sobre que versaba el trabajo que se les pasaba á dictámen.

Esta discusion dió por resultado que el Sr. Gómez pidiera permiso para retirar el dictámen, para presentarlo en la próxima sesion, modificado en el sentido de la discusion. La Academia concedió el permiso; el dictámen fué retirado.

Se anunciaron los turnos de lectura, tocando para el dia 6 de Junio por la seccion de Anatomía al Dr. Nicolás San Juan, y para el dia 13 por la de Higiene al Dr. Domingo Orvañanos.

Se levantó la sesion á las nueve y diez minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Caréaga, Carmona y Valle, Gómez, Icaza, Reyes Agustin, Ruiz Sandoval, Segura y el Secretario que suscribe.

TOBIAS NÚÑEZ.



SESION DEL 6 DE JUNIO DE 1883.—ACTA NÚMERO 30, APROBADA EL 13 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Carmona y Valle.

Se abrió la sesion á las siete y cuarenta minutos de la noche, dándose lectura al acta de la anterior, que sin discusion fué aprobada.

Se dió cuenta con las publicaciones nacionales y extranjerias recibidas durante la semana.

La Secretaría puso en conocimiento de la Academia, por encargo del Sr. San Juan, que este señor no podia verificar su lectura de Reglamento en esta sesion; pero que lo haria en la próxima.